

Despues de esperar inutilmente que apareciera para las fiestas de fin de año una fecha con los desaparecidos, comprobado ^{que} el Archivo Nacional de Memoria que más al dolor de las madres, pueve a suscitar ante Ello para que me ayude.

Hace 15 dias cuando ^{de informe} Ello me concedio la entrevista y nos hablado sobre mi problema, tenia esa pequena esperanza con la promesa que podria ser para las fiestas, hoy veo que tengo que seguir caminando y buscando.

Ante la ^{reunión mundial} defensa de los D.G. que nuestro país desarolla a nivel mundial es que ^{la seguridad rectora} go no me atrevo a rogar e instolar que ayude para saber de mi hijo ante la preocupacion siente ^{la seguridad y convivencia de todos los seres humanos} lo que hoy llegan legisladores de su pais que tambien se ocupan de lo D.G. ^{trabajo} ante la Embajada les haga participar tambien de mi caso pues toca mi intencion viajar para ver a Lechín pero hasta entonces no puedo hacerlo. al Dr Harris he enviado telegramas y comunicantes, ante la seguridad de nuestra solidaridad y convivencia de mi dolor.

que la hace rectora en fines tan humanos - en la que tanto veces
buscando esperan mi ayuda
ante la condicin ^{cierta} de su detención

Excelentísimo Embajador

Sr Paul Castro

Sr Eric Harris
cancillería

22-5-78

Enteradela de que en estos días llega a Rstes el subsecretario de Estado para Asuntos Políticos, Sr Eric David Newson y quien segunamente tambien tocará el tema de D. G. me atrevo a rogarle que no olvide mi caso, pues despues de 21 meses de caminar las autoridades siguen negando la detencion de mi hijo

4) Espero ya hayan recibido de parte de mi prima el pedido que hace sobre la desaparicion de mi hijo
Paterno de recuerdo mi caso:

Enero 3 de 1978

Archivo
Nacional de
la Memoria

después de esperar inútilmente que apareciese para las fiestas de fin de año una lista con los desaparecidos, comprobamos la decepción más grande de mis esperanzas, al dolor de las madres -

Hace quince días cuando el S. B. me concedió la entrevista y lo informé sobre mi problema con la evidencia cierta de la detención de mi hijo, tenía esa pequeña esperanza que podía ser para las fiestas... hoy veo que tengo que seguir buscando y caminando el país -

Se que hoy llegarán legisladores de su país, que también se ocuparán de los D. H., pero al S. E. les haga partípate también de mi caso, al S. H. le entregado test y comprobantes, era mi intención rogar para esta fecha que no hallárdome enferma, no pude hacerlo - ante la preocupación evidente por la seguridad y convivencia de todos los seres humanos, ante la defensa de la D.H. que nuestro país desarrolla en nivel mundial y expidan millones de seres humanos, en la seguridad de vivir liberto y comprensivo, de mi dolor es

que yo no estuve a rogar e implorar nuestra ayuda para saber de mi hijo. Yo también anhelo la paz y la unión de los argentinos, pero como puede olvidarla si hace 17 meses que busco a mi hijo y no logro saber su paradero? Es la muestra de atención y esperanza que pido es: la solidaridad de nuestros semejantes de todo el mundo -

- Lugar de atención -

Le sal con respeto

2

Ba tanto la seguridad que ha sido el ejército, aunque nos lo sigan negando, poco después de tanto crímenes que han hecho al lugar de su detención, San Nicolás, mostrando a la gente la foto de mi hijo, supo que a los pocos días de haber sido detenido en camión del ejército levante ^{de su domicilio casa} sus muebles yropa ^{es de responsable} tengo ya la certeza de quien detuvo a mi hijo [sic] así que lo sigan negando ya no me caben dudas sobre los autores que lo han secuestrado,

3 El que pasó se publicó una lista de desaparecidos, cuando fuí a averiguar a Oficina de Policía ^{no} explicaron que esa lista solo tiene que ver con nuestros buscados